

PROPUESTA DE LA COMUNIDAD SEPICHEL

Le defendemos las cuencas de los arrollos de las autoridades Indígena Sepichel Coban Alta Verapaz por que la mayoría de agua que son utilizada en la agroindustria son de vuelta a los rios ya contaminadas con pesticidas o aceite industriales que utilizan las empresas. Estas propuestas se suma a otras importantes acciones.

Le pedimos al estado que no va privatizar la ley del agua el agua es para todos el derecho humano el agua no se vende ni se compra no que se defiende.

A pesar de que nuestro país es bendecido con abundantes recursos hidricos, la mayoría de los rios o cuencas hidrográficas estan contaminadas.



Con base en los actuales desafíos, ¿Qué disposiciones considera que se deben incluir en la ley de agua?

- Hacer visible el Acuerdo Gubernativo 189-2019
- Que las empresas transnacionales ya no sigan fabricando productos desechables que solo viene a contaminar el medio ambiente.
- Talleres de formación comunitaria para fomentar la educación ambiental.
- Sancionar a las personas que tiran la basura en las vías publicas
- Prohibición de la implementación de proyectos que contaminan los nacimientos de agua.
- Prohibición de la privatización de los nacimientos de agua comunal.
- Consulta comunitaria.

¿Por qué considera que esas disposiciones son importantes y prioritarias?

- Minimizar los impactos del cambio climático
- Conservación de los recursos naturales para las futuras generaciones.
- Recuperación de las practicas ancestrales que fomente el cuidado de los recursos naturales.
- Recuperar la armonía con la madre naturaleza.

¿Como se asegura que esas disposiciones sean justas y equitativas para toda la ciudadanía?

- La propuesta esta enfocado a la realidad en la que se encuentra nuestras comunidades.